

Marc Tirole

Vice-président de l'agglo, chargé de l'environnement

Quelles pistes pour l'agriculture urbaine ?

Marc Tirole, vice-président de PMA, en charge de l'espace, de l'environnement et de la gestion des risques était, jeudi, un des invités des conférences de l'agence de développement. Le thème de cette rencontre ? L'agriculture urbaine. Décryptage.

- Marc Tirole, c'est quoi l'agriculture urbaine ?

- C'est un des axes du projet d'agglomération. On réfléchit par exemple à l'implantation d'une fromagerie qui regrouperait une dizaine de producteurs en association. Pour une production locale de fromages.

- Comment penser cette agriculture en milieu urbain ?

- On n'en est qu'à l'étude. C'est surtout lié aux opportunités foncières. Il s'agit de trouver des porteurs de projets qui souhaitent s'impliquer et faire quelque chose dans le Pays de Montbéliard. Sur la question du foncier, on doit aider à protéger des espaces agricoles dans le cadre du PLU (plan local d'urbanisme) ou du SCOT (schéma d'organisation territoriale). L'urbanisation a fait beaucoup reculer l'agriculture. Au-delà des limites des villes. On prend la situation telle qu'elle est.



■ Marc Tirole. Photo F.R.

Pour permettre de produire local. Il y a de plus en plus de consommateurs qui souhaitent consommer local.

- Vous prenez exemple sur ce qui se fait à Belfort dans la restauration scolaire ?

- On regarde ce qui se passe ailleurs. En restauration collective, on peut apporter un plus aux gamins. Proposer surtout des légumes cultivés localement. On ne va tenter de cultiver des kiwis dans l'Aire urbaine ! Il n'y a pas pour l'instant d'autre projet concret du style de la fromagerie. Mais on a des structures comme le Jardin d'idées qui fonctionne bien. Cela prouve qu'on peut produire et avoir un débouché local.

Propos recueillis par Olivier BOURAS